

喜二小学校通信



笑顔いっぱい 元気いっぱい 夢いっぱい 「 やり続けて 本物にしよう!! 」

発行: 喜多方市立第二小学校 平成29年3月13日

たくさんの皆様のご支援で 子ども達も成長!!

いよいよ今年度の教育活動も残りわずかとなりました。4月の子ども達の姿と今の子ども達の姿を比べると、元気パワーが一層増して、意欲的に何でもチャレンジしたり、粘り強くあきらめずに続けたりする姿勢も培われ、それが様々な活躍や結果として表れてきました。自信にあふれ、二小に誇りをもった子ども達の表情からは、明るさや優しい笑顔が感じとれるようになってきています。

こうした子ども達の成長は、保護者の方々のご協力はもちろんのこと、地域の皆様はじめたくさんの方々のご支援があってのことです。この場をお借りして感謝申し上げます。ほおの木っ子は、まだまだ成長し続けますので、新年度も引き続き、ご支援のほどよろしくお願いいたします。

紙面の都合上、全てのご支援の紹介が出来ないことをご容赦ください。

あいさつ運動

毎月1日と15日の登校時間帯に、昇降口前で挨拶運動をしていただきました。

·民生児童委員会 ·青少年育成第一地区会議

<u>・地区</u>婦人会 ・交通安全協会 ・PTA補導部

農業科支援員

<u>- 子どもたち</u>に丁寧に栽培のコツを教えていただきました。

·前田善吉 様 ·田中功一 様

ほおの木サポート隊

19名の方に、それぞれ家の周りを巡回したり交差点で交通指導したりしていただきました。図書館前には毎朝、田代千代志様が立ってくださいました。

交通教育専門員・交通安全協会

毎朝、駅前交差点には渡部良雄様が、中央通り交差点には長島祥二様が立ってくださいました。鳴瀬病院前交差点には鵜川一男様が、毎朝夕立ってくださいました。

読み聞かせ

- 毎週水曜日の昼休み時間に、読み聞かせボランティアの皆様9名が、1・2年生 を中心に読み聞かせをしてくださいました。

毎週木曜日の朝の時間には、菅野香様、清野みや子様、山口恭子様が、全学年の各学級で、のべ63回の読み聞かせをしてくださいました。

茶道クラブ

年間 1 5 時間のクラブ活動の時間に、佐藤朝子様と渡部喜子様に茶道クラブの指導をしていただきました。



3月23日(木) 卒業式(4・5・6年生参加)

3月29日(水) 離任式

4月 6日(木) 始業式・入学式(新1・5・6年生参加)

春休みは3月24日(金)~4月5日(水)です。

みんなの声かけで 交通事故 0 いじめ 0 非行 0 を続けて

-- とってもいい話

先日、下校途中の5年2組の男子4名が、重い荷物を両手に抱えて交差点にいる おばあさんに「荷物持ちますか。」と声をかけ手伝っている姿を見た方から「素晴 らしい」という連絡をいただきました。

早速、子ども達をほめたら「当たり前のことをしただけです。」という言葉が返ってきました。普段から、担任が子ども達の心を育てているからだと感じとてもうれしくなりました。これからも全校あげて優しい心(ピンクの心)を育てていきます。